tion o

docui de Co Moril et enc

Re

jeune

insta

surı

polic

men

juge

Finances publiques : les agents restent mobilisés

Entrepris lundi, le mouvement reconductible de grève observé par les personnels des finances publiques s'est poursuivi, ce jeudi, devant le centre des impôts, rue d'Orléans, à Pau. Tandis que les sites d'Orthez et Bayonne étaient fermés, le centre palois a pu continuer à fonctionner.

Devant la grille d'entrée, plus d'une trentaine d'agents, répondant à l'appel de leur intersyndicale, ont surtout interpellé les usagers, réclamant « un service public de proximité à visage humain ».

Ils redoutent les conséquences des projets de fermetures de postes portés par le gouvernement. « Une vingtaine d'emplois » seraient menacés en Pyrénées-Atlantiques, selon Michel Dussau, pour l'organisation Solidaires.

Impôtàla source : coup de chaud

Ce mouvement vise à protester contre des suppressions qualifiées de « dogmatiques ». Le plan concernerait quelque 2 150 personnes en France, d'après les syndicats. Cette situation de crispation intervient alors que les agents des finances publiques doivent, par ailleurs, gérer le coup de chaud provoqué par la mise en application du prélèvement de l'impôt à la source.

À titre d'exemple, Michel Dussau raconte que « le 2 janvier, seulement 8 % des coups de fil » reçus au centre de contact béarnais ont pu être traités. 46 agents travaillent sur ce site situé rue Monpezat.

G.C.



Plus d'une trentaine d'agents sous les parapluies, et devant le centre des impôts, rue d'Orléans, à Pau, jeudi matin. © MARCZIRNHELD